



Carmen Aristegui entrevistó en Aristegui Noticias a Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados federales del Movimiento Ciudadano



“Hemos seguido insistiendo y documentar que todo lo que está sucediendo son actos anticipados de precampaña y en muchos casos de campaña, incluso en el caso, por ejemplo, de Marcelo Ebrard, ya está presentando propuestas de campaña como el Plan de Seguridad Ángel que está generando. Creo que ahora la novedad es que al menos públicamente, incluso el propio presidente coincide con nuestra postura en el caso de los espectaculares, el derroche, el exceso con el que se están haciendo estas precampañas ilegales. Afortunadamente también el INE está ya registrando, levantado actas circunstanciales de estos hechos que se están dando. “Ahora también ya empiezan con este proceso de recolección de firmas los del Frente y creo que va a ser fundamental que el Tribunal Electoral cambie esta permisividad y fije un criterio de equidad en la contienda del 24”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADV%5FN%5F7W7KlomhU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215547&parId=75F18D3264FEE48F%215538&o=OneUp>